



Hallo liebe Taekwon-Do Kids, liebe Eltern,

heute möchte ich euch noch einige Informationen über unseren Auftritt bei der

SSC-Sportschau

am

SA 30. November 2013 / 17:30Uhr

mitteilen.

Nachdem wir schon fleißig in unseren TKD- Stunden üben, möchte ich gerne mit allen Kindern sowie Erwachsenen in der Aula des Otto-Hahn-Gymnasiums unseren großen Auftritt durchführen.

Termin:

SA 30. November um 17:55 in der Aula des Otto-Hahn-Gymnasium

↳ Bitte schaut, dass ihr alle kommen könnt !!!

Die Kinder sollen folgende Auftrittskleidung mitbringen:☺ Sauber Taekwondo-Anzug

Für unseren Auftritt am **Sa 30. November treffen wir uns um 17:30** in der Aula des Otto-Hahn-Gymnasium. Die Kinder können schon mit ihrer Auftrittskleidung kommen, sie können sich aber auch dort in den Umkleiden umziehen.

Das Programm startet um 17:30. Es wäre sehr schön, wenn viele Kinder mit ihren Eltern, Omas und Opas ... bis zum Schluss dableiben würden, denn zum Schluss ist ein großes Finale mit allen Gruppen – Programmende ca. 20:00.

Wenn jetzt noch Fragen sind, meldet Euch einfach kurz bei mir unter :

TKD.Gabert@web.de oder Mobil: 0179-4997459

Ich freue mich, bis dann euer Trainer **Martin Gabert**

